



**Stadtmarketing Judenburg GmbH**

+43357247127

stadtmarketing@judenburg.at



## Nächtliche Vorträge und Haflinger-Rundfahrten

**Puch Museum und Stadtmuseum Judenburg waren bei der „Langen Nacht der Museen“ des ORF mit dabei.**

Österreichweit war die Lange Nacht der Museen ein großer Erfolg, genau 356.975 Personen folgten dem Aufruf des ORF am 1. Oktober die kulturellen Einrichtungen im ganzen Land bis spät in die Nacht hinein zu besuchen.

Auch in Judenburg waren viele Nachtschwärmer unterwegs, um das Extra-Programm zu genießen: Museumskurator Fritz Glöckner berichtete etwa im Puch Museum über seine Streifzüge durch die europäischen Fahrzeugmuseen, und mit seinen Überlegungen zur Namensgebung der Stadt füllte Dr. Michael Schiestl im Stadtmuseum den Vortragssaum. Romantisch wurde es bei der historischen Stadtführung, die in den ältesten Teil der Stadt führte: Mit Fackeln waren die Teilnehmer hier unterwegs, um dem Geschichten von Rudi Lorenz zu lauschen. Weitere Highlights: Exklusive Stadtrundfahrten mit einem Puch Haflinger - chauffiert von Heinz Gradwohl, Vorführung von historischen Judenburg-Bildern sowie die Finissage von Alf Poier's Werkschau: Nach Anmeldung im Puch Museum bestand die Möglichkeit, das Kunstatelier in der Kaserngasse ebenfalls bis 1 Uhr früh zu besuchen.

Bei einem Gläschen Sekt und Jazz-Musik klang die „Lange Nacht der Museen“ auch in Judenburg gemütlich aus.

